

## Essen unter der Lupe – Einblicke in die Lebensmittelchemie

### Die AG JLC Erlangen-Nürnberg bei der Langen Nacht der Wissenschaften 2015

Die AG Junge LebensmittelchemikerInnen Erlangen-Nürnberg hat sich im Frühjahr 2015 dazu entschieden, erstmals bei der mittlerweile überregional bekannten Langen Nacht der Wissenschaften im Großraum Nürnberg-Fürth-Erlangen teilzunehmen, die mit ca. 30.000 Besuchern zu den großen Wissenschaftsevents gehört. Die AG JLC Erlangen-Nürnberg setzte sich zum Ziel, die Lebensmittelchemie der breiten Öffentlichkeit - in den Facetten Studium, Forschung und Beruf - näher zu bringen.



Dazu gestalteten die AG-Mitglieder zum einen informative Poster zu Studium und Berufsbild sowie zum standortübergreifenden Engagement in der AG JLC. Zum anderen wurden die Besucher in vier kurzweiligen Vorträgen zu den Themen „Lebensmittelmythen – Fakt oder alles Käse?“ von Christoph Wiedmer, „Lebensmittelinhaltsstoffe sichtbar machen“ von Larissa Fröhlich, Andreas Hammer und Oliver Wittek, „Analytik eines Lebensmittels am Beispiel Burger“ von

Nadja Budnik, Lea Walter und Sonja Ziegler und „Lebensmittelkennzeichnung – Was steht drauf, was steckt drin?“ von Heike Denghel und Deborah Wenk nicht nur über die Tätigkeitsfelder von Lebensmittelchemikern informiert, sondern auch bestens mit Witz, interessanten Sachverhalten und Versuchen unterhalten.



Nicht zuletzt der Alltagsbezug und die anschauliche Präsentation der Vortragsthemen führten dazu, dass die Hörsaaltüren bei allen vier Vorträgen aufgrund des großen Besucherandrangs bereits vor offiziellem Beginn geschlossen werden mussten. Zwischen den Vorträgen standen die Mitglieder der AG JLC für Fragen aller Art zur Verfügung, was von zahlreichen interessierten Besuchern genutzt wurde.

Angesichts der großen Resonanz war die Lange Nacht der Wissenschaften 2015 aus Sicht der AG JLC Erlangen-Nürnberg ein voller Erfolg. Allem voran ist dies dem Engagement vieler studentischer AG-Mitglieder geschuldet, die neben dem Studium viel Zeit für die Vorbereitung der Poster und Vorträge investierten.



Bedanken möchte sich die AG JLC Erlangen-Nürnberg bei Herrn Dr. Wolfgang Utz für die Betreuung und Mithilfe, beim Henriette Schmidt-Burkhardt Lehrstuhl für Lebensmittelchemie um Frau Prof. Monika Pischetsrieder für die Bereitstellung von Geräten und Chemikalien, beim Regionalen RechenZentrum Erlangen zur Bereitstellung einer Kamera zur Liveübertragung der Versuche und bei Frau Christiane Sell für die exzellente Kommunikation im Vorfeld der Veranstaltung.

*Oliver Wittek*

